



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Gratis Blockflöten für Erstklässler der Musikschule

Seit einigen Jahren bietet die Musikschule Blockflötenunterricht in den beiden Knittelfelder Volksschulen Landschach und Lindenallee an.

Um die Aktion zu fördern und zu erweitern, sponserte die Sparkasse Knittelfeld Privatstiftung in diesem Schuljahr den Ankauf von Blockflöten. Jedem Knittelfelder Kind, welches den Blockflötenunterricht besuchen möchte, wurde als besonderes Geschenk eine Blockflöte durch die Stiftungsmitglieder Augustin Kargl und Dr. Rudolf Holzer überreicht.

